



TRABAJOS EN LA FACHADA.

## Avanzan trabajos por fachada del Hospital Dr. Gustavo Fricke

● En los próximos días se reabrirá el acceso principal del Hospital Fricke, tras el fin de las obras de normalización de la fachada, que corresponden al sector de ingreso peatonal al edificio. El director del recinto, Juan Carlos Gac, detalló que “también se iniciarán trabajos para reparar y mantener la fachada ventilada que corresponde al sector de Álvarez”. Este tramo corresponde a una segunda etapa de las obras, a cargo del SSVQ, que consideran la revisión y reparación del porcelanato que recubre cada uno de los costados del edificio, con una inversión de \$330 millones.

3